

¡Basta ya! No más muertes en el mar

El obispo de Sigüenza-Guadalajara y presidente de la Comisión Episcopal de Migraciones, monseñor José Sánchez, pide a los gobiernos –en [su carta de esta semana](#)– que se tomen medidas para evitar más muertes de inmigrantes en las costas españolas.



El obispo hace referencia al accidente en el que perdieron la vida la semana pasada 80 personas de origen africano, cerca de la costa canaria, por el hundimiento del cayuco en el que viajaban.

El prelado destaca que **"la principal causa de las migraciones, seguirá siendo siempre el ingente desequilibrio en la distribución de los bienes de la tierra, del trabajo y del desarrollo"** y lamenta la falta de **"voluntad real de dar los pasos necesarios y efectivos"** para erradicar la migración ilegal.

Además, el obispo arguye que **"debemos seguir haciendo una seria apelación a los responsables de los gobiernos, de aquí y de allá, para que hagan más de lo que están haciendo, corrijan posibles errores y deficiencias, ataquen el mal de raíz y mitiguen tanto dolor y tanta muerte"**.

Periodista Digital - Religión

Publicado en Ciudad Redonda

www.ciudadredonda.org/articulo/basta-ya-no-mas-muertes-en-el-mar